



AUDIENCE DU 18 FÉVRIER 2021 AUPRÈS DE MME GONTARD, NELLE DDFIP DE L'YONNE

Comme il en est coutume à Chaque nouveau Directeur, une rencontre avec les Organisations syndicales est organisée à son arrivée.

La CGT Finances Publiques a donc été reçue aujourd'hui par Madame GONTARD, la nouvelle DDFIP, accompagnée de Monsieur AUGIER.

Cette audience permet surtout de se présenter.

Néanmoins, la CGT Finances Publiques a abordé plusieurs points.

Nous avons demandé qu'un point plus régulier soit fait aux membres du CHS CT (par audio, mel...peu importe) sur **la situation sanitaire dans notre administration**. La CGT Finances Publiques ne souhaite pas avoir les noms des personnes positives mais souhaite connaître les services, leur nombre ainsi que le nombre de cas contacts et cela au fil de l'eau et pas tous les 3 mois lors des CHS CT. La Directrice a semblé plutôt d'accord et veut communiquer.



La CGT Finances Publiques a également abordé **le sujet du télé travail**, et a alerté aussi sur les agents qui se trouvent isolés... Une poignée d'agents sont en télé travail sur 5 jours. La direction, via le service RH, va les contacter régulièrement pour ne pas qu'ils se sentent isolés. De nombreux ordinateurs portables ont été installés en remplacement des fixes. Le but étant qu'en cas de confinement strict, les agents puissent travailler chez eux « du jour au lendemain ». Il a été évoqué les 2 aspects du télétravail, les télétravailleurs mais aussi les collègues qui restent en présentiel et sur qui reposent souvent nombre de tâches non exportables. Cela demande une réflexion sur la réorganisation de certaines missions (téléphone, réception...)



La CGT Finances Publiques a abordé **la campagne d'impôt sur le revenu et l'accueil**. Pour l'instant, la Direction n'a aucune information particulière, mais plusieurs scénarios en fonction de l'évolution de la crise sanitaire. Le plus probable est une campagne avec une réception sur RDV, un schéma intermédiaire entre l'an dernier et l'année d'avant. Tout cela sur fond de NRP et mise en place des « Maisons France Services qu'il faudra investir », dit la Directrice.



Des animateurs ont été formés pour répondre aux 1ères questions mais il faudra une présence des agents, le mode n'est pas encore défini (visio, audio...)

La CGT Finances Publiques est intervenue sur **la mise en place du Service de Gestion Comptable**



d'Auxerre. Nous avons insisté sur le volet métier. En effet, il n'y a pas que le volet RH mais bien de vraies craintes des agents sur la partie métier. La mise en place d'un tel service ne peut pas être la juxtaposition des agents transférés mais bien une réflexion sur l'organigramme du futur SGC et sur l'organisation du travail, surtout avec une antenne extérieure qui ne pourra pas réaliser certaines tâches. Nous avons porté les inquiétudes des agents à ce sujet. Des

groupes de travail se réunissent, la Directrice va se rendre dans les trésoreries de Toucy et Saint Fargeau pour rencontrer et échanger avec les agents.

La CGT Finances Publiques a demandé pour la 1^{ère} fois à Madame Gontard mais la nième fois à M Augier **le tableau des Emplois du département.** Nous avons enfin eu un tableau des emplois, mais seulement avec les emplois implantés dans chaque service (les chaises), mais nous n'avons pas le nombre d'emplois affectés (le nombre d'agents assis sur les chaises) et le nombre des emplois théoriques (c'est-à-dire en prenant en compte les temps partiels). Aussi, il est impossible de suivre les postes vacants par service et de répondre aux sollicitations des collègues (stagiaires, extérieurs...) pour d'éventuelles affectations. M Augier ne souhaite pas que les OS refassent des pseudo CAP, mais la CGT Finances Publiques a insisté sur le fait qu'elle ne peut pas refaire des pseudo CAP sans toutes les fiches de vœux et qu'elle se moque de la date de la « photographie du département », un tableau par an à n'importe quelle date lui suffit ! La Directrice a semblé avoir une oreille attentive.



Cette audience a donc été un premier contact avec la directrice, qui actuellement prend ses marques, veut visiter les services pour rencontrer les agents et voir les locaux mais qui est là aussi, ne nous trompons pas, pour mettre en place le Nouveau Réseau de Proximité.

Vos représentantes CGT Finances Publiques

Nathalie ARNASSAND et Caroline GERMAIN

DÉFENDRE PAR TOUS LES MOYENS
LA DGFIP ET LE SERVICE PUBLIC
TOUS ENSEMBLE

ensemble
plus forts pour faire respecter
nos droits!

